

EMBAJADA DE CHILE

México.D.F. Septiembre 13 de 1948.-

Señora
Gabriela Mistral
729 E. Anafarm
Santa Bárbara
CALIFORNIA.-

Querida y recordada amiga:

He tenido mucho gusto de recibir su cariñosa carta, de 3 de Septiembre, que me ha traído sus noticias y la buena nueva de su próximo viaje a este país.

Después de dos años muy felices de permanencia en Suecia, el Gobierno me ascendió a Embajador y me trasladó a prestar servicios en Cuba, Haití y Santo Domingo con residencia en La Habana.

Al cabo de seis meses fui trasladado a México, donde me encuentro desde el 13 de Noviembre del año pasado.

Tenía vivos deseos de conocer este país y mi curiosidad va aumentando a medida que lo voy recorriendo y adentrándome en su historia y en sus costumbres.

México es una Nación de formidables contrastes que hay que juzgarla, a veces con benevolencia y muy a menudo con admiración.

Por el Ministro de Relaciones Exteriores, Señor Jaime Torres Bodet, hombre de grandes merecimientos, y por la Embajadora Palma Guillén, estaba impuesto de la invitación que le había formulado el Gobierno de México y de su aceptación.

Pensé, entonces, que yo podía hacer coincidir un viaje que proyecto, desde hace tiempo, a los Angeles con su venida a este país, para traerla en mi automovil hasta el sitio que Ud. escoja como su residencia durante el tiempo que permanezca en México.

Mi hija María-Gloria no está en los Angeles sino en Baltimore. Deseaba, eso sí, ir a Los Angeles para consultar la posibilidad de trasladar a mi chica a esa ciudad, pues me han informado de la existencia de un famoso médico para la parálisis infantil cuyo nombre es: Doctor John Ingelman, 2154 Beachwood, Hollywood. Tel. Hempstead 8711. California. Este médico nos fue recomendado en Suecia por nuestros amigos los Dreyfuss, entonces Ministros de Estados Unidos en Estocolmo, que ahora están retirados de la carrera y viven en alguna parte de California.

Podría ser Usted tan caritativa de traerme una opinión autorizada sobre dicho médico, su tratamiento y su clínica?

En Baltimore nuestra chica ya no hace progresos muy notables. Además, en Los Angeles la tendríamos mas cerca y bajo la influencia de un mejor clima.

Yo acabo de ser designado Embajador Extraordinario en Misión Especial para concurrir en representación de Chile a la ceremonia de la transmisión del mando presidencial en Cuba.

Partiré de ciudad de México el 24 del presente en dirección a Washington para ir a ver a María-Gloria a Baltimore. Viajaré en mi automovil y seguiré hasta Cayo Rueso para embarcarme a La Habana.

Al revés de Usted, no me agrada viajar en avión pues considero que la aviación continúa siendo un medio de transporte para mercaderías embaladas.

De Cuba regresaré nuevamente a los Estados Unidos para venirme a México por el mismo medio de transporte. La ceremonia en Cuba tendrá lugar el 10 de Octubre y calculo estar de regreso en ciudad de México alrededor del 18 de Octubre.

[Carta] 1948 sept. 13, México D. F. [a] Gabriela Mistral, Santa Bárbara, California [manuscrito] Enrique Gajardo V.

AUTORÍA

Autor secundario:Mistral, Gabriela, 1889-1957

FORMATO

Manuscrito

DATOS DE PUBLICACIÓN

[Carta] 1948 sept. 13, México D. F. [a] Gabriela Mistral, Santa Bárbara, California [manuscrito]
Enrique Gajardo V. 2 h. ; 27 cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile